VIVIENDO ASIA MEJORADO

FECHAS DE SALIDA 2026:

SALIDA MENSUAL 17 DE MAYO AL 7 DE JUNIO

VISITA: COREA DEL SUR, JAPÓN Y CHINA // Seúl, Gyeongju, Busan, Tokio, Osaka, Shanghái, Xi'an, Beijing



DÍA 1 // MÉXICO - SEÚL, COREA DEL SUR

PPresentarse en Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la CDMX. para realizar la documentación de nuestro vuelo con destino a COREA con escala técnica en MONTERREY (sin bajarse del avión)

DÍA 2 // TIEMPO DE VUELO

Vuelo trasatlántico. Noche a bordo (cambio de horario por diferencia de zona horaria)

DÍA 3 // SEÚL, COREA DEL SUR

Llegada al aeropuerto internacional de Seúl, realizaremos la visita panorámica en la capital de la República de Corea del Sur. Situada en una zona de montaña, en las orillas del Río Han, la ciudad sigue creciendo y embelleciéndose más de 4000 años. Seúl se considera la ciudad más habitable de Asia, con la segunda mejor calidad de vida del mundo. Durante nuestra visita panorámica nos llevará a través de historia pasando por lugares como el Palacio Real de Gyeongbok llamado también Palacio del Este, incluido en la Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO; Fortaleza de Hwaseong, Jongmyo, Namhansanseong, y muchos más. Veremos también la parte moderna de la famosa ciudad con la calle Myeongdong, el distrito comercial más popular de Corea y la Torre N Seúl. Alojamiento.

DÍA 4 // SEÚL

Desayuno. El día de hoy realizaremos la excursión ISLA DE NAMI / EXPERIENCIA DE GANGCHON EN TREN O BIBICLETA / LA PEQUEÑA FRANCIA donde se realizarán las siguientes actividades: Alojamiento.

- Isla de Nami o Namisun es una hermosa isla en forma de media luna situada en del río Han qué forma propiedad privada. Pero con los hermosos senderos en sus bosques, e hileras de árboles junto al río se ha convertido en uno de los lugares más populares de rodaje de películas románticas en Corea, entre ellas la Sonata de Invierno, conocida mundialmente. Nuestra visita incluye un corto paseo en barco.
- Gangchon en bicicleta de ferrocarril. El Parque Ferroviario de Gangchon, es el mayor recorrido en bicicleta de ferrocarril de Corea que ofrece vistas desiguales de las Montañas de Taebaek y el valle del río Bukhan atravesándolos. Uno de los mejores lugares para hacer fotos inolvidables.
- Pequeña Francia. La Pequena Francia es un pueblo p?ntoresco escondido entre las colinas de Gapyong – otro lugar famoso de rodaje de películas y series coreanas. El mejor lugar de sumerjirse en las emociones de sus carácteres favoritos.

DÍA 5 // SEÚL





Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) VISITA A LA DMZ. La Zona Desmilitarizada de Corea (DMZ) es una franja de tierra de 250 km de largo y 4 km de ancho que cruza la Península Coreana cerca dividiéndola casi por la mitad. La DMZ sirve de zona tampón entre la República Popular Democrática de Corea (Corea del Norte) y la República de Corea (Corea del Sur) bajo las disposiciones del Acuerdo de Armisticio de Corea de 1953. Esta visita nos sumerge en la triste y oscura realidad de esa península para la que la Segunda Guerra Mundial no ha terminado todavía.

DÍA 6 // SEÚL – GYEONGJU – BUSAN

Desayuno. Ese día nos lleva a la ciudad de Gyeongju, situada en la orilla del Mar de Japón y conocida como EL Museo sin Paredes. Hace 1000 años Gyeongju fue la capital del antiguo reino de Silla que gobernaba casi toda la Península Coreana y hoy preserva un gran número de tesoros arqueológicos muchos de los que incluidos en La Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Durante nuestro recorrido veremos el templo de Bulguksa, las pagodas, la gigantesca estatua de Buda, el Palacio Donggung y el lago Wolji; visitaremos también el Tumuli Park – un lugar muy romántico donde están situados los túmulos de las tumbas reales de Silla y la Observatorio de Cheomseongdae. Después seguiremos para la ciudad de Busan, la ciudad portuaria más grande de Corea del Sur. Alojamiento.

DIA 7 // BUSAN

Desayuno. A la hora indicada salida para visitar el templo Haedong Yonggungsa está situado en la costa de la parte noreste de Busan. Esta magnífica atracción ofrece a los visitantes el raro hallazgo de un templo a lo largo de la costa, ya que la mayoría de los templos de Corea se encuentran en las montañas. El templo Haedong Yonggungsa fue construido por primera vez en 1376 por el gran maestro budista conocido como Naong durante la dinastía Goryeo. Después visitaremos la playa de Haeundae; la arena de Haeundae está compuesta de arena que proviene de Chuncheon Stream y conchas que han sido erosionadas naturalmente por el viento a lo largo del tiempo. También es famoso por los diversos eventos culturales y festivales que se llevan a cabo durante todo el año. Continuamos por el Parque conmemorativo de las naciones unidas, está dedicado a los soldados que vinieron de todo el mundo para participar en la Guerra de Corea y que sacrificaron sus vidas, este lugar hace que todos los coreanos seas solemnes. Visitaremos también la Plaza Biff, fue una sede original del Festival Internacional de Cine de Busan. Fundando las huellas de las manos de tu coreano favorito, actores y actrices. Continuamos con el Mercado de pescado de Jagalchi, es uno de los mercados más populares de Busan. Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) "MEDIO DÍA DE CITY TOUR" El pueblo de Gamcheon fue habitado por primera vez a principios del siglo XX por seguidores de la religión Taegeukdo. El centro cultural del pueblo alberga unos amplios callejones formados por la zona de las colinas en cascada llamada Machu Picchu. En 2010, la comunidad se transformó en un pueblo de artes y cultura y varias casas abandonadas se convirtieron en espacios de exhibición, tiendas de arte e instalaciones culturales. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 8 // BUSAN – TOKIO

A la hora indicada traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a Tokio. Llegada al aeropuerto internacional de Narita y después de los tramites de inmigración y aduana, se encontrará con nuestro guía de habla española, quien le asistirá para abordar autobús para realizar nuestra visita panorámica; comenzaremos con el encantador barrio de Asakusa para descubrir algunos lugares más destacados. Visitaremos la puerta Kaminarimon, pasearemos por la calle Nakamise, veremos el templo Sensoji y el santuario Asakusa. A continuación, pasaremos a Shibuya, el cruce más transitado del mundo. En Shibuya veremos la estatua de famosa del distrito "Hachiko". Terminaremos nuestro día en Omotesando, la version Toquiota de los Campos Eliseos, una zona de clase alta con las boutiques, los restaurantes sofisticados y las grandes marcas de moda. Traslado al hotel. Por la tarde, sugerimos realizar la siguiente visita opcional (no incluida - con costo adicional) "SUMO": Tendrás la oportunidad de descubrir los misteriosos rituales y las estrictas reglas de la lucha de sumo en esta experiencia de sumo. Tendrás la oportunidad de experimentar el espectáculo de lucha de sumo por usted mismo y saborear una deliciosa cena japonesa preparados por ex luchadores de sumo. Verás demostraciones en vivo aprenderás sobre este icónico deporte japonés. Si quieres experimentar el sumo de primera mano, lo más destacado del evento será la oportunidad de subir al ring tú mismo. Siente lo que es estar en el ring mientras intentas ser un rikishi o luchador de sumo. Alojamiento.

DÍA 9 // TOKIO







Desayuno. El día de hoy realizaremos el tour al MONTE FUJI, OSHINO HAKKAI Y GOTEMBA PREMIUM OUTLET. Monte Fuji, conocido como Fujiyama, con 3776 metros de altitud, es el símbolo de Japón. Pueblo de Oshino Hakkai fue declarado en 1934 monumento natural de Japón, en 1985 fue elegido entre los cien mejores paisajes acuáticos de Japón y en 2013 declarado Patrimonio Mundial junto al monte Fuji bajo el criterio de lugar sagrado y fuente de inspiración artística. Terminaremos nuestro día en el outlet más grande de Tokyo, Gotemba Premium Outlet. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 10 // TOKIO

Desayuno. El día de hoy realizaremos el tour a NIKKO. Durante nuestro día visitaremos Nikko Toshogu, es un santuario dedicado al general Shogun Tokugawa leyasu como un dios de la deidad en 1617. Este santuario es un tesoro nacional. También es uno de los patrimonios culturales del mundo. El edificio del santuario está lacado y ricamente coloreado. Hay muchas esculturas en los pilares, pero estas no son solo para decoraciones, sino que también representan formas de creencia, académicos y de pensamiento. En la antigüedad, se creía que el mono protegería al caballo. Hay ocho esculturas de monos aquí, y la vida humana es caricaturas. La escultura de los tres monos "no ve mal, no oiga mal, no hable mal" es famosa. Veremos el lago Chuzenji y la cascada de Kegon. Hay 48 cascadas en Nikko. La más famosa es la cascada de Kegon. El agua del lago Chuzenji cae en un muelle de 97 metros de altura. Es una cascada muy magnífica. Se puede ver la magnífica cascada y el verde fresco juntos en la primavera. En invierno, la cascada delgada se congela y toda la cascada está coloreada con hielo azul. Podrás disfrutar de diferentes expresiones para cada temporada. Alojamiento.

DÍA 11 // TOKIO - OSAKA

Desayuno. A la hora indicada salida por tren hacia Osaka con las maletas. A la llegada, realizaremos un tour de la ciudad. Osaka, la segunda ciudad más grande de Japón con 17 millones de habitantes. Visitaremos el Castillo de Osaka, construido en el siglo XVI y uno de los ejemplos más bellos de la arquitectura japonesa. En la tarde, realizaremos el tour de OSAKA CON METRO. Visitaremos la zona de Shinsaibashi, que antiguamente era un distrito teatral y hoy se caracteriza por su atmósfera excéntrica y sus grandes letreros luminosos, siendo un centro popular de vida nocturna. Realizaremos un paseo en barco por el canal Dotonbori, uno de los seis canales formados por el río Ota. Después del paseo en barco, degustaremos Takoyaki, un popular bocadillo callejero de Osaka. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 12 // OSAKA

Desayuno. El día de hoy realizaremos el tour a KIOTO. Visitaremos el Kinkaku-ji, probablemente el templo más famoso de Japón. Este templo está considerado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Kinkaku-ji es conocido como "el Pabellón Dorado" por una razón muy especial: sus dos plantas superiores están cubiertas de pan de oro. Su brillante superficie se refleja en el "lago del espejo". Pasaremos por Arashiyama, desde donde caminaremos hacia el bosque de bambú, una de las zonas naturales de Kioto. Veremos El Santuario Fushimi Inari, considerado como una de las principales atracciones turísticas de Japón. En el santuario Fushimi Inari, hay un sendero rojo y naranja que está compuesto de miles de puertas torii. Este camino se extiende y serpentea a lo largo de la montaña, filtrando la luz del sol que se va reflejando en ti mientras avanzas. Terminaremos nuestro dia al Templo de Kyomizu-dera, su nombre se traduce literalmente como "Templo de agua pura", fue fundado en el año 780. Sus estructuras actuales se erigieron en 1633. Originalmente, se asoció con una de las escuelas más antiguas del budismo japonés. Alojamiento.

DÍA 13 // OASAKA

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar visita opcional (no incluida con costo adicional). "ENTRADA A LOS ESTUDIOS UNIVERSAL" Por la mañana se les llevará desde el hotel al parque temático más grande de Osaka es, a su vez, el segundo parque más visitado de todo Japón. Universal Studios Japan es uno de los cuatro Universal Parques y Resorts del mundo y fue el primer parque temático construido en Asia.

DÍA 14 // OSAKA - SHANGHAI





Desayuno. Día libre.

Sugerimos realizar el tour opcional (no incluida – con costo adicional) NARA Y KOBE. En Nara visitaremos El Todai-ji, un destacado templo budista de gran importancia histórica. Al entrar por la imponente puerta Nandaimon, os quedaréis impresionados por la estatua del Gran Buda de Nara, una gigantesca escultura de bronce que domina la sala principal del templo. Después de maravillarnos con Todai-ji, daremos un agradable paseo hasta el mundialmente famoso parque de Nara. Aquí veremos a los amigables ciervos que deambulan libremente por el parque. Podréis alimentarlos y tomaros fotografías con ellos. Terminaremos nuestro dia en la ciudad Kobe donde veremos el centro comercial Kobe Harborland Umie. A la hora indicada traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a Shanghai. Llegada a Shanghai. Traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 15 // SHANGHAI

Desayuno. Tour de día completo con almuerzo, visitando al Jardín Yuyuan, el Barrio Antiguo "Cheng Huang Miao", el Malecón, la Calle Nangjing, la Plaza del Pueblo y una Casa del Te Chino. Por la noche Sugerimos realizar tour opcional (con costo adicional) "CRUCERO NOCTURNO POR EL RIO HUANGPU" El Río Huangpu, un símbolo de Shanghái, divide Shanghai en dos partes: la parte Puxi y la parte Pudong. Durante el crucero nocturno por el Río Huangpu, podemos experimentar perfectamente el pasado, el presente y el futuro de Shanghái. El Malecón (The Bund), situado a orillas del Río Huangpu en la parte Puxi, es un barrio histórico y cultural chino. Desde 1844, el Bund ha sido clasificado como una concesión británica. En el Bund se encuentran 52 edificios de diferentes estilos, conocidos como el Grupo de exposiciones de arquitectura universal. En el otro lado del Río Huangpu, se encuentra la Zona Financiera Lujiazui de la parte Pudong, conocida como "Manhattan Oriental". Hay muchísimos rascacielos modernos como la Torre de Televisión, la Torre de Grand Hyatt, la Torre Shanghái Centre, ect... El Bund y la Zona Lujiazui, brillantemente iluminados por la noche, es sin duda una vista impresionante e inolvidable para cualquiera. Alojamiento.

DÍA 16 // SHANGHAI – XI'AN

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Shanghái para tomar vuelo con destino a Xi´an, ciudad antigua de 3.000 años, sirvió como capital de 11 dinastías, y se destaca por haber sido el punto de partida de la famosa "Ruta de la Seda". Alojamiento.

DÍA 17 // XI'AN

Desayuno. Visitaremos el famoso Museo de Guerreros y Corceles en el que se guardan más de 6.000 figuras en terracota, a tamaño natural, que representan un gran ejército de guerreros, corceles y carros de guerra que custodiaba la tumba del emperador Qin. Visitamos también al Taller de Terracota donde podemos conocer el proceso de la elaboración de las Figuras de Terracota. Almuerzo. Por la tarde visitaremos la Plaza de la Gran Pagoda de la Oca Salvaje y el Barrio Musulmán.

Por la noche Sugerimos realizar tour opcional (con costo adicional) "ESPECTÁCULO CULTURAL DE LA DINASTÍA TANG". Xi 'an es una de las 4 capitales antiguas del mundo. Históricamente, más de una docena de dinastías han establecido sus capitales en Xi'an, de las cuales la dinastía Tang (618 DC – 907 DC) fue una de las dinastías más prósperas. El Show Cultural de la dinastía Tang, conocido como el "molino rojo oriental" de París, es una actuación recreada por muchos artistas famosos de la Provincia de Shaanxi. Acompañadas por la orquesta nacional clásica, la recitación de poesía en lengua antigua, campanas, tambores, canto ligero y baile, el Show expresa perfectamente el estilo artístico del encanto de la dinastía Tang de hace más de mil años. El Show Cultural de la Dinastías Tang se ha convertido en uno de los espectáculos nocturnos más característicos y populares de Xi 'an. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 18 // XI'AN - BEIJING

Desayuno. Por la tarde, traslado a la estación y tren de alta velocidad a Beijing. Alojamiento.

DÍA 19 // BEIJING

Desayuno. Visitaremos: La Plaza Tian An Men, una de las mayores del mundo, el Palacio Imperial, conocido como "La Ciudad Prohibida", el Templo del Cielo, obra construida en 1420 con una superficie de 267 hectáreas y un Taller de Perlas. Almuerzo (delicioso Pato Laqueado). Antes de regresar al hotel, tomaremos un masaje de pies para aliviar el cansancio del viaje. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 20 // BEIJING







Desayuno. Por la mañana, visita al Taller de Clonisone (una artesanía típica de Beijing) y excursión a La Gran Muralla China (Paso Juyongguan), una de las obras humanas más antiguas y grandiosas del mundo, con una distancia de 70km de la ciudad de Beijing. Almuerzo. Por la tarde, visita al Parque Olímpico para tomar fotos con los principales estadios de las Olimpiadas 2008 (sin entrar a los estadios): tales como el Nido (estadio principal de Los Juegos Olímpicos) y el Cubo de Agua (estadio de natación). Antes de regresar al hotel, hacemos las compras en la Tienda de la Seda. Por la noche posibilidad de realizar la visita opcional (no incluida - con costo adicional) Show de Acrobacia. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 21 // BEIJING - SEUL

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Pekin para abordar vuelo con destino a Seúl. Llegada al aeropuerto de Seúl, traslado y día libre. Alojamiento.

DÍA 22 // SEUL – MÉXICO

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a México.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

SALIDAS TEMPORADA BAJA

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE 6,690.00 USD PRECIO EN HABITACIÓN SENCILLA 7,890.00 USD

INCLUYE

- Boleto de avión en viaje redondo México Seúl México, en clase turista.
- Vuelo Busan Tokio en clase turista.
- Vuelo Osaka Shanghai en clase turista.
- Vuelo Shanghai Xi'an en clase turista.
- Vuelo Beijing Seúl en clase turista.
- Tren de alta velocidad Xi'an Beijing
- Hospedaje: 4 noches de alojamiento en Seúl, 2 noches en Busan, 3 en Tokio, 3 en Osaka, 2 en Shanghái, 2 en Xi'an y 3 en Beijing.
- Traslados indicados en el itinerario
- Régimen alimenticio de acuerdo al itinerario
- Visitas y tours indicados en el itinerario
- Guías de habla hispana
- Seguro de Turista (suplemento para mayores de 70 años \$80.00 USD)
- Impuestos

NO INCLUYE

- Gastos personales y extras en hoteles
- Propinas en Corea: 50 USD por persona
- Propinas en Japón: 50 USD por persona
- Propinas en China: 03 USD por pasajero por día
- Ningun servicio no especificado como incluido o como opcional











SUJETO A DISPONIBILIDAD

*** ESTE ITINERARIO PUEDE SUFRIR MODIFICACIONES POR CONDICIONES DE CARRETERAS, CLIMA U OTROS ASPECTOS NO PREVISIBLES * SERVICIOS NO UTILIZADOS NO SON REEMBOLSABLES HORARIOS DE VUELOS SUJETOS A DISPONIBILIDAD Y CAMBIO POR PARTE DE LA **AEROLÍNEA**

EXTRACTO DEL CONTRATO PRIMERA.- LA OPERADORA se obliga a entregar a EL CLIENTE una copia del presente contrato de adhesión al momento de la contratación respectiva. Por otra parte, y de ser así el caso, se le informará a EL CLIENTE de los medios electrónicos y digitales existentes donde puede ser consultado el contrato de adhesión que rige los servicios materia de este contrato. TERCERA.- Ámbas partes convienen en que el pago de anticipos o liquidación del importe de los servicios objeto de este contrato por parte de EL CLIENTE, así como el uso del contrato mismo, cupones, boletos, cortesías, o cualquier otro documento expedido en su favor con motivo del mismo, implica de su parte la aceptación total del contrato, así como de las condiciones generales de contratación del mismo. DÉCIMA TERCERA.- EL CLIENTE se compromete a adherirse, apegarse y a respetar los reglamentos y condiciones de servicio establecidas por cada uno de los prestadores de servicios contratados por intermediación de LA OPERADORA, enunciativamente y no de forma limitada como lo son; servicios aéreos, terrestres o marítimos, hoteles, visitas, guías, tickets o boletos de entrada a eventos de carácter públicos o privados, sociales, deportivos, musicales, culturales, etc. Autos de alquiler, restaurantes, cruceros, por lo que LA OPERADORA debe hacer del conocimiento de EL CLIENTE las que sean más importantes y en consecuencia declina cualquier responsabilidad que pudiera derivar por su incumplimiento. DÉCIMA OCTAVA.- EL CLIENTE deberá por medio propios y con sobrada anticipación proveerse de los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de los Estados Unidos Mexicanos, y de los países de destino o de transito incluidos en su itinerario de viaje o bien de su paquete de servicios contratados, tales como identificaciones oficiales, visas, vacunas, permisos sanitarios, etc. tanto para viajes nacionales, internacionales o domésticos en el extranjero. EL CLIENTE deberá cumplir con una vigencia mínima en su pasaporte de al menos siete meses al momento de iniciar los servicios que incluyen EL PAQUETE. DÉCIMA NOVENA.- De ninguna manera se considerará causa justificada de cancelación para solicitar devolución, sustitución, compensación o reembolso alguno de manera parcial o total por el incumplimiento por parte de EL CLIENTE de los trámites y documentos necesarios para viajar de manera interna o fuera del territorio de los Estados Unidos Mexicanos así como para poder ingresar a los países de tránsito o destino final incluidos en su itinerario de viaje. TRIGÉSIMA SEGUNDA.- Una vez que LA OPERADORA recibe por parte de EL CLIENTE el anticipo mínimo, los anticipos parciales o bien la liquidación total de los servicios contratados, LA OPERADORA cuenta con la autorización inmediata de EL CLIENTE para reservar toda clase de servicios terrestres o marítimos, así también para reservar, emitir, expedir o adquirir los boletos aéreos a su nombre, apegándose y aceptando las políticas de cancelación, expedición, emisión y venta de boletos de las compañías aéreas nacionales e internacionales, las políticas de cancelación, expedición, emisión y venta de boletos aéreos de empresas intermediarias con este objeto, las políticas de cancelación, expedición, emisión y venta de boletos aéreos de IATA International y a las cláusulas de cancelación expresadas en este contrato. EL CLIENTE tiene conocimiento pleno y absoluto de que cualquier boleto aéreo ya adquirido, expedido o emitido por LA OPERADORA no es reembolsable en parte así tampoco en la totalidad de su costo bajo ningún caso o circunstancia. TRIGÉSIMA CUARTA.- Los anticipos mínimos por pasajero, pagos parciales y pagos totales de los servicios contratados en el paquete de viaje, se regirán por las condiciones siguientes: 1. Si se contrata con 51 días (cincuenta y un días) o más de anticipación a la fecha de salida: 1.1. Anticipo mínimo por pasajero de USD 500 (Quinientos Dólares Americanos) 1.2. Un segundo anticipo por pasajero de USD 1,000 (Un Mil Dólares Americanos) debiendo ser pagados en firme hasta con 50 días (cincuenta días) anteriores a la fecha de salida. 1.3. El pago total de los servicios contratados deberá ser pagado en firme hasta con 30 días (treinta días) anteriores a la fecha de salida. 2. Si se contrata entre 50 días (cincuenta días) y 31 días (treinta y un días) de anticipación a la fecha de salida: 2.1. Anticipo mínimo por pasajero de USD 1,500 (Un Mil Quinientos Dólares Americanos) 2.2. El pago total de los servicios contratados deberá ser pagado en firme hasta con 30 días (treinta días) anteriores a la fecha de salida: 3. Si se contrata con 30 días (treinta días) o menos de anticipación a la fecha de salida: 3.1. No aplica anticipo alguno y para tal efecto se requiere el pago total en firme y en una sola exhibición de los servicios cotizados quedando siempre y en todo momento la confirmación de los servicios contratados sujeta a disponibilidad. TRIGÉSIMA QUINTA.- En caso de no cumplirse los pagos en los tiempos establecidos para anticipos mínimos, anticipos parciales o líquidación total de los servicios contratados, LA OPERADORA procederá a la cancelación total de los servicios contratados con responsabilidad imputable a EL CLIENTE, quedando excluida LA OPERADORA de cualquier tipo de responsabilidades debido al incumplimiento de pago por parte de EL CLIENTE. Los pagos recibidos a la fecha de incumplimiento no serán reembolsables y aplicarán absoluto de que cualquier boleto aéreo ya adquirido, expedido o emitido por LA OPERADORA no es reembolsable en parte así tampoco en podrá solicitar la cancelación de los servicios contratados haciéndolo saber única y estrictamente por escrito a LA OPERADORA misma que dará contestación en un lapso no mayor a 72 horas de su recepción comprobable y a falta de respuesta se entenderá que la cancelación ha sido aceptada por LA OPERADORA admitiendo EL CLIENTE los cargos de cancelación establecidos a continuación: a) Si se efectúa hasta con un mínimo de 90 días (noventa días) antes de la fecha de salida, NO aplica cargos de cancelación. b) Si se efectúa de 89 a 51 días (ochenta y nueve a cincuenta y un días) antes de la fecha de salida, un cargo por cancelación de USD 500 (Quinientos Dólares Americanos USD) por pasajero. c) Si se efectúa de 50 a 31 días (cincuenta a treinta y un días) antes de la fecha de salida, un cargo por cancelación de USD 1,500 (Un Mil Quinientos Dólares Americanos USD) por pasajero. d) Si se efectúa dentro de los 30 días (treinta días) anteriores a la fecha de salida, incluso el mismo día de la salida, un cargo por cancelación del 100% (cien por ciento) del costo total de los servicios contratados por pasajero. e) Cualquier solicitud de cancelación realizada una vez iniciados los servicios contratados y en cualquier momento de su inicio, desarrollo o fin, aplicará un cargo por cancelación del 100% del costo total de los servicios contratados por pasajero. QUINCUAGESIMA.- Para el caso de que EL CLIENTE contrate los servicios de VIVIR VIAJANDO SA DE CV por cuenta de diversa Agencia Minorista de Viajes, fungiendo esta última como intermediaria, ya sea en el interior de la República Mexicana o en el área Metropolitána de la Ciudad de México, la Agencia Minorista de Viajes intermediaria se adhiere al presente contrato en todas y cada una de sus cláusulas por lo que de manera automática se obliga de hacer saber y comunicar por escrito a sus clientes, pasajeros o usuarios-turistas acerca de las condiciones de contratación y de todas y cada una de las cláusulas contenidas en el presente Contrato de Adhesión. Del mismo modo, la Agencia Minorista de Viajes intermediaria debe hacerle saber a sus clientes, pasajeros o usuarios-turistas que ellos se adhieren y sujetan invariablemente a este mismo contrato de adhesión y a las políticas de reservación y cancelación de los prestadores finales de los servicios. QUINCUAGESIMA PRIMERA.- Para el caso de que EL CLIENTE contrate los servicios de VIVIR VIAJANDO SA DE CV por cuenta de diversa Agencia Minorista de Viajes, fungiendo esta como intermediaria, ya sea en el interior de la República Mexicana o en el área Metropolitana de la Ciudad de México, VIVIR VIAJANDO SA DE CV se deslinda de cualquier responsabilidad o problema generado por el incumplimiento de la intermediaria o Agencia Minorista de Viajes y en el mismo sentido por datos mal proporcionados por la intermediaria o Agencia Minorista de Viajes para la reservación de servicios terrestres, aéreos, marítimos, de navieras y cruceros, o bien, por la negligencia en que pudiera incurrir la Agencia Minorista de Viajes al omitir información al cliente, pasajero o usuario-turista sobre los procedimientos de contratación, políticas, condiciones, pago y cancelación de los servicios que se adquieren. QUINCUAGÉSIMA CUARTA.- Las partes contratantes manifiestan que conocen los alcances del presente contrato de adhesión cuyas cláusulas son la expresión fiel de su voluntad y se someten para el caso de incumplimiento o interpretación a la competencia de la PROCURADURIA FEDERAL DEL CONSUMIDOR en la vía administrativa, como instancia conciliatoria, para resolver las diferencias que pudieran suscitarse y en caso de subsistir las mismas, se someterán a la competencia de las Leyes y Tribunales del Estado de Mexico, independientemente del fuero que por razón de sus domicilios presentes o futuros pudiera corresponderles. Este es únicamente un EXTRACTO DEL CONTRATO DE ADHESIÓN. VIVIR VIAJANDO SA DE CV Registro Federal de Contribuyentes: VVI0007036L7 Domicilio para oír y recibir notificaciones: AV. MIGUEL HIDALGO 301 PA COLONIA SANTA CLARA CP 50090 TOLUCA ESTADO DE MEXICO, Teléfono: 7222137300 INFORMACIÓN PÚBLICA IMPRESCINDIBLE. El tipo de cambio del día, formas de pago, contrato de adhesión, extracto de contrato de adhesión, itenerarios completos avise de privacidad, requisitos de visados así como requisitos y condiciones contrato de adhesión de las visacios de requisitos de visados así como requisitos y condiciones contrato de la requisitos de visados así como requisitos y condiciones contrato de adhesión, extracto de contrato de adhesión de contrato de adhesión de contrato de adhesión de contrato de contrato de adhesión de contrato de contrato completos, aviso de privacidad, requisitos de visados, así como requisitos y condiciones sanitarias para la realización de los viajes, entre







Av. Hidalgo 301, planta alta, Col. Santa Clara, Toluca Centro. C.P 50090.



otros, son de carácter público y permiten al usuario-turista decidir libremente de acuerdo a sus necesidades e intereses la adquisición o no de los servicios que se ofertan y cotizan. Toda esta información forma parte de las documentales del proceso de venta y pueden ser consultada en todo momento en la página de internet www.vivirviajando.mx FUNDAMENTO JURIDICO El Contrato de Adhesión se elabora con fundamento en los Artículos 15, 85, 86, 86 BIS, 86 TER, 86 QUATER,87, 87 BIS, 87 TER, 88, 89, 90, 90 BIS de la Ley Federal de Protección al Consumidor; Artículos 8º de la Ley Monetaria de los Estados Unidos Mexicanos; Apartados 3.6.2.1, 5.1.3, 6.2.4, y demás elementos normativos incluidos en la Norma Oficial Mexicana NOM-010-TUR-2001 de los requisitos que deben contener los contratos que celebran los prestadores de servicios turísticos con los usuarios-turistas. PUBLICACIÓN DE PRECIOS EN MONEDA EXTRANJERA. Cuando se trate de excursiones, servicios o paquetes de viaje que tengan destino en el extranjera, dada su naturaleza por ser servicios que se harán uso, goce o disfrute de ellos fuera de México, las publicaciones, los precios de las cotizaciones, confirmaciones, precios totales se presentarán en moneda extranjera, haciendo mención de que el precio de venta será el resultado de la conversión de la moneda extranjera a moneda nacional y podrán ser pagados en Pesos MXN (Moneda Nacional) al tipo de cambio que rija en el lugar y fecha en que se haga el pago único o bien en cada una de las fechas en que se realicen pagos parciales. Este tipo de cambio se determinará conforme a las disposiciones que para esos efectos expida el Banco de México en los términos de su Ley Orgánica y conforme a lo dispuesto en el Artículo 8º de la Ley Monetaría de los Estados Unidos Mexicanos referente a las obligaciones de pago en moneda extranjera contraídas dentro o fuera de la República para ser cumplidas en esta, que se solventarán entregando el equivalente en moneda nacional, sirviendo para todos los efectos consiguientes de anticipos,

Documentos que sirven como comprobantes fiscales 1.2.4.4 Para los efectos del artículo 29 del CFF, los siguientes documentos servirán como comprobantes fiscales respecto de los servicios amparados por ellos. I. Las copias de boletos de pasajeros, guías aéreas de cargo, órdenes de cargos misceláneos y comprobantes de cargo por exceso de equipaje, expedidos por las líneas aéreas en formatos aprobados por la Secretaría de Comunicación y Transportes o por la Internacional Air Transport Association "IATA". II. Los notas de cargo a agencias de viaje o a otras líneas aéreas. III. Las copias de boletos de pasajero expedidos por las líneas de transporte terrestre de pasajeros en formatos aprobados por la Secretaria de Comunicaciones y Transporte o por la Internacional Air Transport Association "IATA", CFF 29,29, A, RCFF, 37, (RMF 2007 2,4,6) comprobante de agencias de viajes. 1,2.4.5 Para los efectos de los artículos 29 y 29A del CFF y 37 de su Reglamento, las agencias de viajes se abstendrán de emitir comprobantes en los términos de dichos preceptos, respecto de las operaciones que realicen en calidad de comisionistas de prestadores de servicios y que vayan a ser prestados por estos últimos. En este caso deberán emitir únicamente los llamados "voucher de servicio" que acrediten la contratación de tales servicios ante los prestadores de los mismos, cuando se requiera. Tampoco emitirán comprobantes respecto de los ingresos por concepto de comisiones que perciban de la línea aérea y de las notas de crédito que estás les expidan. Tales ingresos se comprobarán con los reportes de boletaje vendidos de vuelos nacionales o internacionales que elaboren las propias agencias de viajes la Internacional Air Transport Association "IATA" respectivamente en los que se precise por líneas aéreas y por agencia de viajes, el número de boletos vendidos, el importe de las comisiones y créditos correspondientes. Dichos reportes y notas de crédito servirán a las líneas aéreas para comprobar la declinación y el acreditamiento que proceda confo



